

# Síntesis

VIERNES  
22 DE MARZO  
DE 2019  
Año 25 | No. 9532 | \$10.00

P U E B L A

SIN LIBRE EXPRESIÓN NO HAY LIBERTAD



## Honra Pacheco Pulido a Benito Juárez

■ En el 213 aniversario del natalicio de Benito Juárez, el gobernador Guillermo Pacheco Pulido colocó una ofrenda floral en el monumento ubicado en el parque que lleva su nombre en la ciudad de Puebla y realizó una guardia de honor para honrar la memoria del Benemérito de las Américas. **METRÓPOLI 3**



En conferencia de prensa, la secretaria de Desarrollo Urbano, Beatriz Martínez explicó el estricto reglamento para mantener la sanidad.

## Se podrán meter al ojo de agua de Amalucan

Por Elizabeth Cervantes  
Foto: Daniela Portillo/Síntesis

La secretaria de Desarrollo Urbano y Sustentabilidad, Beatriz Martínez Carreño, dio a conocer que el ojo de agua, mejor conocido como playa de Amalucan, se encuentra listo para recibir durante Semana Santa a más de 2 mil 200 usuarios.

En rueda de prensa, ofreció los detalles de las acciones que se han emprendido desde octubre a la fecha, explicando que para tal se invirtieron 7.6 millones de pesos.

Abundó que se expidió un reglamento para garantizar la sanidad del espacio y de los usuarios, con el objetivo de evitar infecciones, y es que durante su inspección a las 74 hectáreas que tiene el parque, se detectó una contaminación grave del cuerpo de agua por lo que se determinó vaciarlo y sanearlo.

Luego de la intervención, dijo, el domingo 14 de abril iniciará funciones, por lo se expedieron normas que deben ser acatadas y en caso contrario puede haber remisiones. **METRÓPOLI 3**

**2200**  
USUARIOS

■ se estima recibir diariamente en la Semana Santa en el lugar conocido como Playas Amalucan

**2.6**  
MILLONES

■ de pesos fueron destinados a sanear el ojo de agua que la anterior gestión dejó contaminado



## Prepa BUAP forma a los jóvenes

■ La preparatoria, como su nombre lo indica, debe ser una etapa formativa en conocimientos y valores, que responda al entorno actual de los jóvenes, a quienes brindar herramientas pertinentes, aseguró el rector Alfonso Esparza Ortiz. **EDUCATIVA 14**

## Se cargan de energía

Desde las primeras horas de ayer, visitantes acudieron al sitio arqueológico de las Cholulas para "cargarse" de energía. Por la noche se realizaron exhibiciones artísticas. **ALMA LILIANA VELÁZQUEZ/FOTO: VÍCTOR HUGO ROJAS**



# Anularán contrato de Evercore

Se realiza la liberación de 10 ejemplares de vida silvestre en parque estatal Flor del Bosque

Por Claudia Aguilar  
Foto: Imelda Medina/Síntesis

El gobierno estatal retirará a la empresa Evercore el manejo del fideicomiso 141, con el que se administran los recursos del Impuesto Sobre la Nómina para el pago de los Proyectos de Prestación de Servicios (PPS) en el estado de Puebla, los cuales se autorizaron en el sexenio del panista Rafael Moreno Valle.

Así lo informó el secretario de Finanzas y Administración, Jorge Estefan Chidiac, al señalar que la cancelación se dará debido a que Evercore planea su fusión con CI Banco, lo cual viola el contrato firmado en 2014, donde se marca que de existir una fusión, el gobierno del estado puede cambiar de fiduciario.

Sin embargo, el funcionario comentó que las cláusulas también establecen que Evercore está facultada para designar al nuevo administrador, es decir, para presentar propuestas, por lo que la SFA negociará con la empresa.

Dijo que el gobierno indagará cuál es el rendimiento por los más de 200 millones de pesos mensuales del gravamen.

Estefan Chidiac precisó que adicional al fideicomiso 141, existe uno más que funciona como mera "garantía" y cuyo administrador no puede

Tenemos 13 brigadas de héroes que están dispersos en todo el estado. No nos toman por sorpresa" **Rafael Reynoso** Secretario del Medio Ambiente

El lunes vamos a cambiar los administradores. Lo que es una realidad es que no deseamos seguir con Evercore" **Jorge Estefan** Secretario de Finanzas



Rafael Reynoso reconoció a los brigadistas que enfrentan los incendios forestales que se registran en Puebla.

disponer de los recursos, a diferencia de Evercore que si puede invertir el dinero cuenta está en su cuenta.

"El lunes vamos a cambiar los administradores en los dos fideicomisos: el del ISN y hay otro que es de garantía, es decir, es por minutos el tiempo que está el dinero del gobierno del estado, pero no tiene ningún manejo de los recursos, entra y sale directo", añadió Jorge Estefan.

Por otro lado, ayer se realizó la primera Jornada Integral de Medio Ambiente en el parque estatal Flor del Bosque.

El secretario de Medio Ambiente, Rafael Reynoso Mora, anunció que se elaborará un nuevo atlas de riesgo para incendios. **METRÓPOLI 4**

## SELLAN ALIANZA EXE Y SINADep DEL SNTE

Por Abel Cuapa  
Foto: Víctor Hugo Rojas/Síntesis

Al afirmar que encontraron en Educación por la Experiencia (ExE) un excelente aliado que puede llevar líneas de acción enfocadas a las mejoras de la educación en las escuelas, Jorge Antonio Alfaro Rivera, director general del Sistema Nacional de Desarrollo Profesional (Sinadep) del SNTE, detalló la alianza de colaboración que firmaron.

En el marco del acuerdo, detalló que la fundación Sinadep SNTE como tal tiene entre sus objetivos principales el desarrollo profesional, acompañamiento, innovación e investigación.



Sinadep afirma que encontraron en ExE un excelente aliado para mejorar la educación en las escuelas.

Con el convenio, firmado con el presidente de ExE, Armando Prida Huerta, ambas instancias se comprometen a colaborar en todas las áreas de vinculación como capacitación, investigación o trabajo con alumnos y padres de familia. **METRÓPOLI 13**

INTERIOR



## Sin sorpresas

Bélgica debutó con victoria en la eliminatoria a la Eurocopa 2020, tras vencer 3-1 a Rusia; Croacia ganó a Azerbaiyán por 2-1. **Cronos/AP**



## Guaidó, inmune a intimidaciones

El líder opositor de Venezuela calificó como un acto de represión e intimidación la detención de su jefe de despacho, Roberto Marrero. **Orbe/AP**



## Revocarían mandato a gobernadores

AMLO rechaza que la medida busque influir en el electorado. **Nación/Notimex**

HOY EN DIGITAL

www.sintesis.mx

SÍGUENOS EN:

DigitalSintesis/@Sintesisweb



GALERÍA  
Nueva casa, nuevo estadio. #Fotorreportaje



VIDEO  
Uno se pasa el alto, otro va en sentido contrario. #Nación

OPINIÓN

• Erick Becerra/Pacheco Pulido: el placer de gobernar: 9A  
• Alfonso González/Una de Israel Pacheco y otra sobre...: 9A